

So können Sie uns
unterstützen:

SVP Liste 5 unverändert in die Urne einwerfen. Vielen Dank!



Spenden

Ein Wahlkampf kostet viel Zeit, Energie – und leider auch Geld. Damit wir unsere Anliegen sichtbar machen können, sind wir auf Ihre Spende angewiesen.

Herzlichen Dank für Ihre
Unterstützung!



Mitglied werden

Werden Sie Mitglied und bringen Sie Ihre Ideen ein. Jede Stimme, jedes Engagement stärkt unsere Gemeinschaft und unsere Arbeit.



Liste 5
in den Gemeinderat



Unsere Kandidaten für den Gemeinderat:



Alter und Beruf: 51 Jährig, Schnapsbrenner
Hobbies: Trachtentanzen, Motorrad, Gottéron
Vereine: Vorsitzender der Trachtengruppe Bösingen
Politik: Gemeinderat, Strassen, Verkehr, Werkhof, Stiftungsrat der Stiftung Wohnen in Bösingen



Alter und Beruf: 30 Jährig, Versicherungs- und Vorsorgeberater
Hobbies: Fussball, Skifahren, Hunde
Vereine: OK Bundesfeier Bösingen, FC Bösingen, Vorstand Ski-Club Schwarzenburg, SKBS (Hundeclub)
Politik: Vorstand SVP Bösingen, Planungs- und Baukommission, Abstimmungskommission



Alter und Beruf: 48 Jährig, Chauffeur
Hobbies: Schwimmen, Rugby, Motorrad, Football
Politik: Mitglied der Wahlkommission Bösingen

Die Kandidaten der SVP-Liste setzen sich ein für...



Die Sicherheit ist jeher unser kostbares Gut. Leider hat sich die Situation in den letzten Jahren verschlechtert. Wir setzen uns dafür ein, dass sich unsere Bevölkerung in Sicherheit kulturell wie auch wirtschaftlich entfalten kann.



Das Vertrauen in die Gemeindepolitik ist nicht verhandelbar. Wir setzen uns für eine verlässliche und transparente Dorfpolitik ein.



Unsere Jugend ist unsere Zukunft. Wir setzen uns für abwechslungsreiche und sichere Freizeitmöglichkeiten ein, wie Sportanlagen, Jugendtreffs oder Veranstaltungen.



Die KMU's sind die Pfeiler unseres Wohlstandes. Ein starkes Regionales Gewerbe sichert kurze Arbeitswege, Arbeitsplätze und Wertschöpfung in der Gemeinde. Wir setzen uns für gute Rahmenbedingungen und tiefe Steuern ein, damit sich die Firmen entwickeln können und Arbeitsplätze in der Region erhalten bleiben.



Eine nachhaltige Finanzpolitik, verantwortungsvoller Umgang mit den öffentlichen Mitteln und gut überlegte Investitionen in sinnvolle und nützliche Projekte sichern Handlungsspielraum für heute und morgen. Wir priorisieren und setzen uns für realistische und faire Projekte ein, die allen Bürgern der Gemeinde zu Gute kommen.